ALBA Movimiento rechaza foro organizado por UE de dudosa convocatoria



Logo

En un comunicado, la organización manifestó su "profunda preocupación" por la noticia sobre el denominado evento Unión Europea-América Latina y el Caribe (ALC): socios para el cambio, que sesionará de manera presencial y virtual, a través del Forum Policy of Development y la Fundación UE-ALC.

Esta cita tendría como participantes a jóvenes, la sociedad civil y autoridades locales, indicó.

Denunciamos la realización de este Foro convocado por la UE de "manera unilateral y poco transparente", al cual están invitados directamente organizaciones y representantes de la sociedad civil de Europa y América Latina y el Caribe "cuyos criterios de selección se desconocen", afirmó el texto.

La nota precisó que los delegados se definieron sin tener en cuenta a la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), ni al esfuerzo que hoy desde la sociedad civil se organiza como Celac Social alrededor de ese bloque de integración.

ALBA Movimientos puntualizó que hasta la fecha se desconocen los nombres de aquellos sectores invitados a participar de ese Foro, que busca, para colmo, presentar, "sin ninguna legitimidad y

representatividad del espíritu integracionista de la sociedad civil de los países de la Celac", sus conclusiones a la Cumbre oficial, como si fuera un consenso de la sociedad civil birregional.

Rechazamos que esto suceda de esta manera cuando dicho Foro "excluye participantes, voces y la discusión de temas que son de suma importancia para los pueblos de nuestra región", en un contexto de profunda crisis económica, política, ética, energética y ambiental, y la urgente necesidad de reformar la estructura financiera y el orden económico internacional, subrayó.

Señaló que desde los movimientos sociales y representantes de distintas expresiones de la sociedad civil de ALC y de Europa, venimos impulsando el desarrollo de la Cumbre de los Pueblos, con el objetivo de garantizar la presencia "democrática y plural de las fuerzas sociales", cuyas voces son fundamentales para cualquier iniciativa birregional.

La Articulación aseveró que los pueblos de América Latina y el Caribe, tendrán en la Cumbre de los Pueblos del 17 y 18 de julio en Bruselas, un foro democrático y plural, "ajeno y en rechazo a cualquier injerencia externa en las relaciones birregionales".

Rechazamos este Foro que se realizará a nombre de las "voces de la sociedad civil", y no desestimamos sea también un teatro montado para darle voz a posturas contrarrevolucionarias financiadas por ONGs y think tanks (tanques pensantes) de la derecha en nuestro continente y de Europa, remarcó.

Los movimientos sociales manifestaron que es el momento para que entre ambas regiones se logre una relación de cooperación, directa, transparente, independiente de injerencias externas, en función de consolidar unas relaciones equilibradas, justas y con base al pleno respeto a las soberanías nacionales y al principio de autodeterminación de los pueblos.(Fuente:PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/327991-alba-movimiento-rechaza-foro-organizado-por-uede-dudosa-convocatoria



Radio Habana Cuba